

PSA weiter auf Wachstumskurs

Der an der Übernahme von Opel interessierte französische Autokonzern PSA hat heute seine Geschäftszahlen für das vergangene Jahr vorgelegt. Demnach setzten die drei Marken Citroen, Peugeot und DS 3,15 Millionen Fahrzeuge ab. Das sind 5,8 Prozent mehr als 2015. Der Umsatz im Geschäftsbereich Automobile ging zwar um 1,2 Prozent auf knapp 37,1 Milliarden Euro zurück, das operative Ergebnis lag mit rund 2,23 Milliarden Euro aber 19 Prozent über dem Vorjahreswert.

Der Hauptversammlung im Mai wird erstmals seit 2011 wieder eine Dividende vorgeschlagen. Sie soll 48 Cent pro Aktie betragen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Groupe PSA.

Foto: Groupe PSA